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                               Münster im Dezember 2021 
 
 
 
 
Liebe Mitglieder des Bürgerforums, 
 
 
 
der Vorstand des Bürgerforums Wolbeck wünscht Ihnen und Ihren 
Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start ins  
Neue Jahr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Einige Aktionen des Bürgerforums im letzten Halbjahr 2021: 
 

1. Am 04.11.2021 hatten wir eine gutbesuchte Mitgliederver- 
sammlung. 
Einige Themen: 
- Das geplante Bürgerhaus Südost in Gremmendorf (ehemalige 

Yorkkaserne) soll allen Vereinen in Südost zur Nutzung zur 
Verfügung stehen. 

- Die geplante Renaturierung des Piepenbachs als Teil des 
„Bürgerparks“ wird wahrscheinlich in 2022 realisiert. Das 
Bürgerforum möchte eine Nutzung als Lernort erreichen. 

- Nichts Neues zur Verkehrssituation im Wigbold. Deswegen 
beschloss die Versammlung eine Dringlichkeitsresolution, die 
zur weiteren Beratung in die AG Ortsgestaltung und Verkehr  
geht. Zu diesem Thema hat sich die AG auch mehrfach in den 
Westfälischen Nachrichten (WN) geäußert. 
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2. Die Arbeitsgruppen arbeiteten weiter in ihren Aufgabenfeldern.  

Einige Themen: 
 

- Die flächendeckende Versorgung der Münsterstraße und des  
Marktplatzes mit einem öffentlichen und frei zugänglichen  
WLAN-Netz konnte nur teilweise umgesetzt werden. 

- Das Bürgerforum plant, ein Projekt aus den letzten Jahren 
fortzusetzen und Wolbeck mit Kunst im öffentlichen Raum 
aufzuwerten: Ein Landschaftsrahmen an der Angel und eine 
künstlerisch gestaltete Schautafel am Parkplatz Klostermann. 

- Wir arbeiten auch an einer Fortsetzung des Projekts 
„Sinnesgarten“ an der Angel. Es wird ein entsprechendes  
Konzept mit Klangobjekten erarbeitet. 

- Eine für September geplante Falkner-Vorführung  musste  
corona-bedingt auf das kommende Jahr verschoben werden. 

 
 
 
 
Bleiben Sie gesund und mit uns im Kontakt! 
 
 
 
 
Im Namen des Vorstands 
 
Willi Schriek 
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